

# *Piedad Córdoba: La paz en Colombia es la paz en la región*

---



Quito, 30 sep (RHC-PL) La paz en Colombia es la paz en la región, aseveró hoy la exsenadora de ese país sudamericano Piedad Córdoba durante la clausura del III Encuentro Latinoamericano Progresista ELAP 2016, en la capitalina Capilla del Hombre.

Córdoba agradeció a todos los países representados en la cita de tres días, que comenzó el pasado 28 de septiembre, por el respaldo a los esfuerzos realizados desde su nación para poner fin a más de 50 años de conflicto armado.

Saludó especialmente a Venezuela y Ecuador que, por medio de sus líderes, el entonces presidente Hugo Chávez y Rafael Correa, respectivamente, permitieron fraguar el camino hacia la paz en Colombia.

La luchadora advirtió que el plebiscito previsto para el venidero domingo en todo el territorio colombiano, será el mecanismo destinado a refrendar el acuerdo especial, adoptado en Cuba, donde transcurrieron durante varios años las negociaciones entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

'Lo más difícil viene ahora, la construcción de una paz con justicia social', advirtió.

Esa lucha contra la desigualdad será una pedagogía para la paz, una pedagogía para la tolerancia, una

pedagogía para las nuevas instituciones educativas, la formación de un hombre y mujer nueva de los que hablara el Ché Guevara, dijo.

La exsenadora también dedicó un espacio a Brasil y aseguró que 'sin la presidenta Dilma Rousseff y el presidente Luis Inacio Lula da Silva, las negociaciones hubieran sido difíciles porque ellos nos daban la ayuda logística para ir a la selva y recoger los hombres y mujeres que estaban en manos de las FARC'.

Igualmente, pidió a los presentes ayudar en los nuevos pasos que dará Colombia pues son parte de la lucha por la integración regional.

En esa nueva ruta, señaló el reconocimiento de las FARC-EP como movimiento político para hacer política sin armas.

'Haremos un gran frente popular que permita sobre todo defender estos procesos emancipatorios', señaló.

Finalmente, reiteró la solidaridad regional con los exmandatarios brasileños Dilma Rousseff y Lula da Silva, así como con la argentina Cristina Fernández, víctimas de campañas de desprestigio, a quienes les aseguró que no están solos. '¡Qué viva la unidad, viva la paz, viva Colombia, viva América Latina como territorio de paz!', concluyó.

ELAP 2016 reunió a representantes de alrededor de 90 movimientos sociales y partidos políticos de izquierda de más de una veintena de países de la región, Asia, Europa y África.

Mesas redondas y conferencias magistrales priorizaron debates sobre los nuevos planes desestabilizadores de la derecha, que Correa denominó Nuevo Plan Cóndor y condenaron los paraísos fiscales respaldando el Pacto Ético, propuesto por Ecuador para combatir ese flagelo.

El acto de clausura del encuentro lo encabezaron el vicepresidente del país, Jorge Glass; el canciller, Guillaume Long; el encargado de la comisión de relaciones internacionales del Movimiento Alianza país, organizador del evento, Fander Falconí, y la secretaria ejecutiva de ese partido, Doris Solíz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107317-piedad-cordova-la-paz-en-colombia-es-la-paz-en-la-region>



**Radio Habana Cuba**